
・来月の活動内容
明日香村の地域情報の収集
おんだ祭りへの参加
景観ボランティア活動への参加

明日香村地域おこし協力隊活動報告書明日香村地域おこし協力隊活動報告書 1212月月 本田本田 洋介洋介

2018年1月10日

村長を始め、写真家などの方々が明日香村の写真コンクールの審査をされました。
40回以上もされているので、着眼点が素人の私から見て「そこに目がいくんだ」と
少し勉強させて頂きました。選ばれた写真はいずれもテーマに対して、綺麗さも
もちろんですが、独特の特徴を掴んでいる写真だったように思います。

・明日香村の知識を深める
地域の理解のため、明日香村周辺を自転車で。
回って知識を深めようとしています。朝方出
勤前の風景写真を撮りながら、こんなのあれ
ばいいななど、少し改善できればいいなと思
うこともあり、写真とメモを取りながら
明日香村を知る行動をしています。
また、明日香村での食事などもお昼時間帯に
頂きながら、少し宣伝できないかなと考えて
います。（飛鳥鍋はほんま絶品でした！）

・配送手伝いからの～

納 入 し て い る 最 中

箱 一 杯 に 野 菜 が

か な り の 量 で 驚 き

・鬼の雪隠からの風景

（意外に知らないのでは）

12月に「采女の宅急便」の配送手伝いをさせて頂きました。
明日香村でとれる野菜の種類の多さにビックリでした。
あすかルビーや飛鳥米も特徴があり、聞かないと
知らなかったことも。
記事やWebにはその特徴が一言だけ説明があったのですが、
なぜその特徴があるか作り方や自然の恵み満載だというとこ
ろも伝わるといいなーと思っていたりします。
個人的にはデザートのバイキングでいちごをばかりを使って
いるホテルなどもあるので、そこへ営業かけに行ってもいい
のではとか思ったりしてますが…

・写真コンクールの審査


